



Bild: Thomi Studhalter

Jugendgottesdienst

«Zünde ein Licht an» Samstag, 9. Dezember | 17.00 Uhr | Klosterkirche

Der Gottesdienst wird von Firmanden und musikalisch vom Echo vom Spannort mitgestaltet.

Zwischen 16.30 – 19.00 Uhr brennen über 100 Kerzen vor der Kirche zur Aktion «Eine Million Sterne». Zünden auch Sie eine Kerze an zum Zeichen der Solidarität mit armutsbetroffenen Menschen in der Schweiz. Das Echo vom Spannort spielt im Anschluss an den Gottesdienst adventliche Klänge inmitten des Lichtermeers.

Herzlich willkommen!